

**Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, en relación al huracán Erick, que se forma en el pacífico mexicano y ha alcanzado una categoría 1, representa una amenaza real para las costas de nuestro Estado de Guerrero y de la región sur de nuestro país.**

**El presidente:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, para intervenir sobre el mismo tema hasta por un tiempo de diez minutos.

**La diputada Erika Lorena Lührs Cortés:**

Gracias, presidente.

Con su permiso, compañeros.

Es de reconocer que desde el día de ayer vimos circular las grandes grúas, los camiones de la Comisión Federal de Electricidad y de CONAGUA y como siempre nuestros amigos de la

Secretaría de la Defensa Nacional, ya apostados afuera de los centros comerciales por si nuevamente alguien se le ocurriera lo que ahora desde esta legislatura es un delito grave como es la rapiña, es cierto se ha alertado con mucha eficiencia sobre lo que en unas horas más puede ser huracán categoría 2 y que estime tocaría tierra entre los límites de Oaxaca y Guerrero, ya a esta ahora las doce y media del día miércoles ya se sienten precipitaciones importantes en las regiones de Oaxaca y los municipios altos de Guerrero, coincido en que no hay que extremar aquellas notas falsas, no hay que caer en aquellos que están visorando alguna tragedia,

pero es cierto que a las ocho de la noche el día que Otis pegó en Acapulco, nadie creía lo que pasaría horas más tarde.

Por eso es importante que de manera personal, de manera muy familiar se tomen las medidas que nos puedan llevar a sufrir los menos estragos posibles, yo quiero hablarles de lo que son las afectaciones económicas cada vez que hay este tipo de fenómenos, desde hace semanas en las costas de Acapulco, se viene sintiendo los estragos de lo que es el mar de fondo, tenemos un problema grave en las playas de Revolcadero, de Bonfil, de Playa la Gloria, donde prácticamente ha desaparecido toda la zona de arena y con ello se ha llevado los cientos de pequeños restaurantes y cabañas que ahí trabajan, incluyendo por supuesto Puerto Márquez, lo que trae como consecuencia que a nuestros paisanos que viven del día al día, no tengan un ingreso que llevar a sus familias, estas afectaciones económicas que tenemos puesto que vivimos del turismo, vivimos del sol,

vivimos de la playa, el día de hoy ya nuestros amigos de los servicios acuáticos están reportando el 0 por ciento de ocupación en lo que son sus servicios de playa, se han reportado también una importante cancelación de reservaciones en hoteles en Acapulco y en la Costa Chica de Guerrero.

Ojalá que así como se están tomando las medidas y no hay que regatearlo, se están tomando todas las medidas necesarias antes del impacto de este evento meteorológico, también se tomen las medidas pos evento, para poder apoyar a quienes no recibieran un solo ingreso durante cinco días de esta semana.

Por su atención, muchas gracias.